

Artikel vom 09.03.2022

März-Sitzung des Gemeinderates



Bericht des Bürgermeisters

Der Krieg in der Ukraine beherrscht momentan das Weltgeschehen. Bürgermeister Rüdiger Probst berichtete, dass in der Verwaltungsgemeinschaft Hagenbüchach-Wilhelmsdorf bereits geflüchtete Ukrainer von Privatpersonen aufgenommen wurden. Es ist geplant, bei größeren Flüchtlingsströmen die Koordinierung künftig gemeinsam mit Hagenbüchach zu übernehmen.

Die Bürgerversammlung, bei welcher es vorrangig um Themen aus dem Jahr 2021 gehen soll, ist für Ende März/Anfang April geplant. Ein genauer Termin wird noch bekannt gegeben.

Durch eine Verkehrszählung wurde deutlich, dass es in der Erlanger Straße und in der Ebersbacher Straße einen erheblichen Anteil an Schwerlastverkehr gibt.

Errichtung eines Betriebsgebäudes mit Büroräumen, Garagen und einer Betriebsleiterwohnung

Einstimmig gab der Gemeinderat das gemeindliche Einvernehmen, dass neben einem bestehenden Betriebsgebäude ein weiteres Betriebsgebäude mit Büroräumen, Garagen und einer Betriebsleiterwohnung errichtet werden kann. Die geplante Wohnung ist den Betriebsgebäuden untergeordnet.

Text: Manuel Barth (MBW)